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Esta posición firme, junto con el fortalecimiento de la fe, la confianza y la alegría, traerá
enseguida la Redención verdadera y completa.

Al leer el Haftará el día de Shemini Atzeret, los judíos del mundo leyeron las palabras del Rey
Salomón en la inauguración del primer Templo, que dijo, entre otras cosas: "Que el Señor,
nuestro Di-s esté con nosotros como estuvo con nuestros padres, no nos deje y no nos
abandone". Este versículo es uno de los quince, que se recitan cada año antes de las Hakafot
con los rollos de la Torá en las sinagogas, durante la festividad más alegre del año.
Mientras se leían estas palabras en las sinagogas de todo el mundo, un impactante y terrible
suceso tuvo lugar en Israel, cuando muchos cientos de judíos fueron masacrados en medio de
Simjat Torá, muchos más resultaron heridos y muchos se encuentran en cautiverio.
Las palabras del versículo "Que el Señor, nuestro Di-s esté con nosotros" fueron las que el
Rebe anterior, Rabí Iosef Itzjak, eligió para hablar con firmeza judía y sin titubeos, mientras
evocaba la imagen del judío que dio su vida a lo largo de las generaciones, y señalaba
que el alma del judío no fue entregada al control de las naciones del mundo.
Explicó las palabras "Que el Señor, nuestro Di-s...no nos deje y no nos abandone", que son
explicadas como un pedido a Di-s, que no nos desampare, son al mismo tiempo también
explicadas como un lenguaje de promesa ¡de que efectivamente así será! Y Di-s estará
con nosotros como estuvo con nuestros antepasados.
En un discurso jasídico del actual Rebe de Lubavitch, se explican las palabras del Rebe
anterior, sobre que la virtud de quien sacrifica su vida, es el grado más alto de apego y
anulación a Di-s. Como sabemos, cualquier judío quien es asesinado por ser judío, está en el
más alto grado de conexión con Di-s, con todo lo que esto implica.
De hecho, debido a todo lo que ha sucedido con Israel a lo largo de las generaciones, y en la
última semana en particular, pronto se nos concederá el cumplimiento de la promesa:
"Que el Señor, nuestro Di-s esté con nosotros como estuvo con nuestros padres, no nos
deje y no nos abandone", y todos los hijos de Israel tendrán luz espiritual y física.
Después del gran shock, todos coincidimos en que debemos reaccionar con decisión, de
manera que no se permita que nuestro enemigo se recupere y, ciertamente, dejarle claro de
una vez por todas que no existe ninguna posibilidad de que aceptemos lo que sucedió,
como algo posible, ni siquiera en la imaginación.
A todos los terroristas y colaboradores del terrorismo se les debe cobrar un precio
enorme y tremendo, no meterlos en prisión, porque su encarcelamiento mismo es parte de
la razón para aumentar la motivación para llevar a cabo operaciones de secuestro. Hay que
destruirlos, a cualquier precio, sin afectarse ante la reacción del mundo. Se debe
recuperar la Franja de Gaza y se debe anular por completo el debilitamiento impuesto a la
sociedad y al ejército, que causó todo el deterioro de la seguridad de los habitantes de la Tierra
de Israel.
Debe quedar claro para todo el mundo que estamos aquí en la Tierra Santa, en virtud de
nuestra propiedad del lugar que nos dio el Creador del mundo, como escribe Rashi en su
primer comentario de la Torá, en el versículo "Bereshit".
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"Que el Señor, nuestro Di-s esté con nosotros como estuvo
con nuestros padres, no nos deje y no nos abandone"

Para aumentar en la bendición, la
tranquilidad y la seguridad de todos
los judíos en cada lugar que se
encuentren, mi consejo y mi pedido
a cada hombre, mujer y niño judíos
es que aumenten: El estudio de la
Torá, cada uno según su capacidad.

La plegaria, diciendo 3 capítulos de
Tehilim, siendo lo mejor incluir
también el último salmo (150) que
culmina: “Todo ser que tiene alma
alabe a Di-s, alabad a Di-s”.
La Tzedaká, donando el valor de 2
o 3 comidas (en lugar de ayunar) en
cuando cada uno desee, siendo lo
mejor, donar para ayudar a los
estudiantes de la Torá o instituciones
que se ocupan de difundir la Torá.
Que sea la voluntad Divina, que a
través de esto merezcamos de
inmediato, ya mismo, el bien real y
principal, la Redención verdadera y
completa a través del Mashiaj.

(El Rebe - Sefer HaSijot 5750/28 de Nisan)



(Palabras del Rebe de Lubavitch en relación al asesinato de una joven madre): “Di-s -si se puede decir- está obligado a dar a
cada judío y a todos los judíos, largos días y años buenos y esto que Di-s quiere tener satisfacción de que un judío sacrifique su
vida por Él...ya es suficiente con el sacrificio del hecho que el judío se encuentra en el galut y se halla en el galut y sabe
que es un período de más de mil novecientos años de galut ¡y aún el Mashíaj no vino! Y así pasa un día y otro día y otra
semana y otra semana y otro segundo y otro segundo y es el momento en que decimos: ¡Hasta cuando y hasta cuando (el exilio)
gritamos hasta cuando y decimos hasta cuando y pensamos hasta cuando!
¿Qué obtenemos en la práctica? En el momento pasa que, se suma otra vida que se pierde santificando el nombre de Di-s,
simplemente que toman un alma judía y la toman de sus niños, que con respecto a una madre, perder la vida, es un sacrificio a
Di-s mucho mayor, pues sumado al sacrificio de ella misma, que pierde la vida asesinada santificando el nombre de Di-s, sin
embargo, en el momento en que hablamos del sacrificio de encomendar y entregar a otra persona la educación de sus hijos y que
esto se haga a través de una persona que no es ella, este es un sacrificio de la madre, un sacrificio superior.
Y como se habló varias veces, cual es la consecuencia de esto que está dicho, otra vez una demanda y otra vez otra demanda y
no sabemos mas que hay que hacer, se probó de una forma alegre, se probó de toda clase de maneras y aún no vino el Mashíaj
y no está la Gueulá verdadera y completa, en concreto y que resulta de todo esto, ¡que yo lo digo una y otra vez y después van a
estudiar lo que digo y lo van a transcribir y no está la Gueulá verdadera y completa en la práctica! 
¿Y que resulta de todas las demandas y respuestas? Y -si se podría decir- Di-s Bendito Sea...no hay lo que hablar con respecto a
Di-s, Él no necesita a alguien que abogue por Él y lo defienda y le encuentre méritos Él mismo "se las arregla".
Y que sea Su voluntad, que "su primer auto-ordenamiento" sea de inmediato realmente y nos ahorremos de formular
preguntas y nos ahorremos de lanzar duros cuestionamientos y nos ahorremos de llegar al sacrificio de que pierdan la
vida los judíos y con mucha mas razón, una madre de niños vivos que alarguen sus días y tengan años buenos y no
sabemos cuando ella se volverá a ver con ellos, corporalmente como se habló varias veces.
Y lo primordial de extender lo que hablamos de estos temas "cuando se habla mucho... por ello tus palabras deben ser pocas",
pues cuando hay muchas palabras, algún tema o alguna palabra, no serán correctas. ¿Qué resultará de esto para mi, que
resultará de esto para ustedes, que resultará de esto todos los demás? 
Y que sea la voluntad de Di-s que nos ahorremos las palabras y se cumpla de inmediato, ya mismo la Gueulá verdadera y
completa, "y se levantarán y cantarán los que moran en el polvo" y estas personas que fueron asesinadas santificando el
nombre de Dios, serán vistas de inmediato, ya mismo, al ser que los tzadikim (justos) son los primeros que se levantan en
la resurrección de los muertos y ella se verá de inmediato con sus niños vivos y podrá continuar educándolos por medio
de alegría y buen corazón y que se la voluntad de Dios que esto suceda de inmediato, ya mismo, de forma concreta y real
y no demore si quiera el lapso de tiempo que dura el pestañear un ojo“.
                                                                                                                                     (El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 9 de Adar 5752)
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VELAS DE SHABAT

Sijot Kodesh - Las charlas sagradas del Rebe   

Chispas del Mashíaj Las cuentas que hace Di-s

Di-s no necesita que lo defiendan

"No hay dudas del amor que Di-s tiene por los hijos de Israel a cada instante y en cada lugar y
mas aún el amor que tiene por esta generación que quedó luego de la Shoá. Y cuando
mencionamos a las víctimas de la Shoá dice cada judío: "Di-s vengue su sangre", como el texto de
la plegaria de Shabat que se dice después de la lectura de la Torá, llamada Ab HaRajamim (Padre
Piadoso) que trata sobre las "Comunidades sagradas que sacrificaron sus vidas santificando el
nombre de Di-s". 
Cuando Di-s hace cuentas, son las cuentas de: "Toma venganza de la sangre derramada de sus
siervos", ¡y las hace contra los enemigos de Israel!
Y con respecto a los hijos de Israel, Di-s "se condenó y se favoreció a si mismo", y hará una
cuenta justa y "pagará" por el hecho horrible de la Shoá, pues sumado a que faltan un
número enorme de hijos de Israel, hubo otra consecuencia que fue debilitar la fe y temor
celestial de muchos otros. 
Di-s está obligado a cumplir su promesa que "nadie será apartado de Él" y de inmediato cuando los
hijos de Israel despierten, serán redimidos por el Mashíaj, su promesa es que lleguen sanos y
salvos a la Redención".

(El Rebe de Lubavitch - Sefer HaSijot 5751)
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